

Festival de la Primavera



El Festival de los Tulipanes que se celebra tradicionalmente en Ottawa cada primavera, este año cambió su nombre a Festival de la Primavera, ganando en extensión y número de festividades. Una flotilla de lanchas decoradas transportó su cargamento de flores a lo largo del Canal Rideau y desde el lago Dow hasta Hull que celebraba su centenario; se organizaron giras especiales de los arriates de flores, se celebraron fiestas y bailes al aire libre, así como regatas con bañeras y otras actividades acuáticas. No obstante, la atracción principal fueron los tulipanes en flor--tres millones de tulipanes de todos los colores--situados a lo largo de los paseos, alrededor de monumentos, edificios públicos y del lago Dow donde en una sola zona hay más de 150.000.

Esta fiesta de los tulipanes de Ottawa tiene su origen en el regalo que de dicha flor hizo la Reina Juliana de Holanda a Canadá en agradecimiento de su estancia en esta ciudad durante la Segunda Guerra Mundial.

(Mayor contribución....., viene de p.4)

más que el año anterior.

El Dr. Rae afirmó que este incremento en la contribución de Canadá indicaba la confianza que el Gobierno canadiense tiene en el PNUD y subrayó el apoyo continuado de Canadá al Programa.

Este monto incluye \$24.000.000 para el

presupuesto corriente del PNUD y un suplemento de \$500.000 para proyectos destinados a acelerar el adelanto de los países menos desarrollados. En 1974, Canadá contribuyó con 21,7 millones de dólares al presupuesto corriente y \$500.000 para las naciones menos desarrolladas. Por consiguiente, la contribución de 1975 supone un aumento de 2,3 millones sobre el año anterior. Desde 1959, Canadá ha contribuido con más de \$245.000.000 al PNUD.

Descubrimiento de gas en el Artico

El Ministro de Asuntos Indios y Desarrollo del Norte, Judd Buchanan, anunció recientemente que la Panarctic Oils Limited había encontrado gas a unos doce kms de Drake Point,

al este de la península Sabine, en la isla Melville del Artico canadiense. Este pozo de prospección situado en alta-mar, conocido con el nombre de Panarctic East Drake 1-55, halló gas a más de 1.000 mts bajo el fondo del mar.

Buchanan añadió que, en una época en que existe peligro de escasez de gas, le satisfacía el hecho de que la Panarctic Oils Limited hubiese confirmado su